

# みんなの居場所

前面の話題

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、謹、慣用句等々を載せていきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。  
会話が広がります。

令和7年5月24日(土)

本番です

西游記

## 校区探検発見

最近の社会⑤

シリーズ「自分を語る」#12

の思い入れがあ  
る」といひつも。 田頃から私は  
運動会について  
このように考え  
ています。「勝つ  
負けの結果より、  
結果にいたり着  
く過程が重要  
だ」と。  
「予どもたちは  
運動会の経験か  
らお金では買え  
ない尊い、そして  
掛け替えのない  
ものを手に入れ  
るはずです。樂し  
みです。応援とい  
しくお願ひ致し  
ます。



直前の雨予報で一日延びた運動会ですが、思い入れは強まつたのではないでしょか。間違いなくスローガン通りの運動会になります。セブンから学校路で、何度も施設で印象してしまった。「利藩」「海賊」「自動車敷「理容室」」通ればへきてしまふが、歩いたつて多くの方面へのりました。本万面への負けの結果をみて、このように考えていくます。「勝ちるといつづけています。

水)、3年金田方面に通勤して毎日通勤で通勤沿いを歩が、歩く見がありシレブまでの道無いことだが、実話があり「養園」販売店「備工場」。車で3分で週り道です。このように発見がある週は府探探しがあ今から樂までの道無いことだが、実話があり「養園」販売店「備工場」。車で3分で週り道です。このように発見がある週は府探探しがあ今から樂までの道無いことだが、自分が少くないと感じるのはなぜ私がでしまつか。また、そういった話題で何をやる?」中途半端な取り組みにはまってふのうせび「辰巳にて仕方あるわせん。私は教職じうの仕事が好きひき、「先生」と呼ばれるヒトに対する想いをもつてこます。そして私が教師として活動するのに対する想いも、大切な税金からの給料を頂いています。いい加減ないことはあません。皆の仕事に対する貢献的な姿勢が感じられないばかり始めた現代社会においで、色々な事件が多くなってこれゆきつた気がしてならないのですか…。

の先生がしたるいへんに行動範囲が広がり校  
外でも出でかけて行く選手少年。5・6年  
つたのですが、企業に就職した後、教職の道  
たして「黒田先生」といふ。

5・6年生といふと、黒田君のぐらの口ひ  
しの理でしょつか。私はこうじての年生  
に黒田君かなく、野球のアマチュアは  
校ばかりはのHマークがあります。新設  
でした。しかし水泳部員に行つていか  
の事件に出でた「新垣ホール」です。そこ  
中は移動式水泳場で、時間も過ぎてしま  
たうかるのですが、私はまだ遅れました。ま  
す。そして、メイニーに「わざと」なんなか  
瓶(私達の頭は牛乳紙袋でラップせなだ)瓶  
した。何をこじてても藥しきつた體代ですね。  
5年生の頃や、印象に残つてゐるとはな  
す。クラクタばかりですが、「近いところ  
でやつたら高いわたくし、私が小學生にど  
うかあ。ポケットの中には三遊戸火かせ  
場しとんど 程よくクヌギの木を蹴ります。  
落葉の上にクラクタの落した頭からなる  
ギックロクタ」が少しお見えて感動してしま  
る。今、この歌は、黒田君の歌です。

5回ほど行った大森生徒会主催の「おもひまつ」ですが、JULYに開けたことは私の個人的なものであって、私自身、今後の子育てによって、また、教職の経験によって少しあつ変わっていくものだと予想でています。だからこそ、直面する者としてかなくなればならないのです。我々教師が色々な場面において話していかなければいけないと思ったと感じています。そして、保護者と教師が共通理解のゆえに活動する事が、最大の教育効果を生むのだし確信しています。私も貢献力を認められて、頑張って参ります。

※ 「みんなの居場所」に関するご意見ご感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の 可・不可）